

## März 2023

Wir gehen in den Wald ... und entdecken vieles: neu gebaute Hochstände, umgeschnittene Bäume, bauen einen Kanal, der die Blätter fängt. Die Nistkästen werden gesäubert, darin fanden sich auch das eine oder andere Nest, im Hexenhäuschen wird gekocht, und die Buben hängen im Spinnennetz ab. Wir spielen und singen die Vogelhochzeit, was den Kindern grosse Freude bereitet. Das Tischtheater von dem Osterhäschen gefiel den Kindern sehr gut. Bei der Ostereiersuche waren alle erfolgreich und danach gab es eine köstliche Osterjause.

